
実施日時 ： 平成２８年８月２６日（金）１９：３０～２０：３５

参　加　者： 150名（市民　132名、職員　18名）

No 質問内容 お答え（概要） 対応状況・今後の方針 担当部署

1
・河北こども園から、三芳公園方面への市道の痛
みが激しいので、早急に改善をお願いしたい。

【建設部長】
・当該箇所は、今年度、拡幅工事を予定しており、その工事を実施することで改善されると思い
ます。よろしくご理解いただきますようお願いします。

・当日、回答しました通り、平成28年度に、道路改良工事を行
う予定です。改良工事によって、段差も解消すると考えている
ので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

・建設部

2

・東予運動公園の滑り台について、使用禁止に
なってから、1年以上経過している。改修して使用
できるのなら改修し、使用できないのなら撤去す
るなど、対応をお願いしたい。

【建設部長】
・東予運動公園内の市民の森のすべり台は、長期間にわたり使用不可のままになっており、申し
訳ありません。現在、改修の発注準備を行っており、11月中には使用できるように改修したいと
考えています。よろしくお願いいたします。

― ・建設部

3
・松木幹一郎さん宅の、土壁が老朽化しており、
通行者に危険である。安全なものに改修できない
か。

【建設部長】
・ご指摘のとおり、危険であることは市としても認識しています。所有者に連絡し、現場の状況写
真などもお送りして、早急に改修をお願いしています。なるべく早くに改修されるよう、今後もお
願いしていきたいと思います。
【市長】
・土壁も古くなっているので、安全性の確保が必要だと思います。松木幹一郎さんについては、
ご遺族から遺品を、西条市で活用していただきたいという申し出があり、有り難くお受け取りさせ
ていただきました。
　また、台湾では、水力発電建設の功績を称え、胸像が設置されており、西条市出身の偉人を
どう顕彰していくか、検討を進めているところです。
　屋敷跡もあるので、今後どのようにしていくか、ご親族ともお話しをさせていただきたいと思いま
す。
　また、来年5月には、日本と台湾の観光サミットが、愛媛県、香川県で行われ、西条市では、鉄
道観光フォーラムを実施します。その際には、関係者が西条市を訪れるので、松木幹一郎さん
をＰＲさせていただきたいと思います。東京では、十河信二さんと同等の存在だと思うし、台湾の
発展には欠かせない人物であるので、功績をどう広めていくか等、いろいろと検討を進めていき
たいと思います。

― ・建設部

4
・楠河公民館のガスコンロについて、火力が弱く
て、使い勝手が悪いので、火力の強いものに替え
ていただきたい。

【教育長】
・ガスコンロについては、まず、状況を確認させていただきたいと思います。

・現在、楠河公民館の調理室には、他の公民館と同等の家庭
用ガスコンロが設置されており、公民館事業で使用するには
支障ないと考えています。
　ガス供給業者に確認したところ、これまで以上に火力を上げ
るためには、業務用のガスコンロを設置することとなるようで
す。しかし、火力が強すぎて取り扱いが難しくなるとのことであ
り、市としては、現状からの変更は考えておりません。
　地域の行事等で、火力の強いコンロが必要な場合は、ガス
供給業者から借用することで、対応していきたいと思います。

・教育委
員会管
理部

市政懇談会（楠河公民館）における意見等の概要

※「対応状況・今後の方針」の記載内容は、
　　　　　　　　　　　市政懇談会開催日時点のものです。
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5
・楠河公民館の、公民館事業（イベントや活動）が
多いと思うが、活動状況について、他の公民館に
比べてどうか。

【教育長】
・昨年度の公民館フェスティバルでは、楠河公民館が松木幹一郎氏の顕彰を、市之川公民館が
アンチモン（輝安鉱）について発表し、大変好評でした。各地域に特色はありますが、熱心さで
いうと上位であると思います。さらに、永納山の取り組みや検証等もされ、皆さんから多数の参加
をいただいており、大変ありがたく思っています。
【市長】
・公民館は、婚活事業、お化け屋敷や、子供たちの健全育成に係る活動など、他のモデルとな
るような、様々な活動をしていただいており、大変ありがたく思っています。

―
・教育委
員会管
理部

6

・11月6日に開催される「いしづち山麓SWEETライ
ド」に、青野市長にもぜひ参加していただき、道
路の路面が傷んでいる箇所について、直接確認
してほしい。

【市長】
・昨年、初めて開催し、私もエントリーしました。昨年度の定員は300名で、石鎚や瀬戸内海の自
然を満喫していただきながら、西条市のフルーツなどを振る舞い、参加者に大変喜んでいただ
きました。現段階では、私自身、参加できるかどうか決めかねていますが、今年度は、定員を2倍
の600名にして、大変賑やかに開催できると思っています。

―
・産業経
済部

7
・これからも、市民目線に沿った、行政の取り組み
をお願いしたい。

【市長】
・行政が何をしているかを、市民に伝えたいと思います。合併して１０年経ちますが、公共料金等
が統一されていないところを一つにする等、丁寧に説明して調整していきたいと思っています。
　また、必要がない補助金については廃止し、その予算を、子育て支援や、障がい者対策に使
いたいと思います。

― ―
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